

Ángel Manuel Gutiérrez López (CO8AG)

Fecha de Ingreso 11/08/1956

En 1956 recibe su licencia como radioaficionado, utilizaba un Transmisor BC-459, el que en plena guerra envió a la Columna 17, fue objeto de amenazas por el ejército de Batista y en más de una ocasión fueron a ocuparle el equipo, pero ya éste estaba en la Sierra Maestra.

Es fundador de las Milicias campesinas, fue felicitado personalmente por el Che por el trabajo que desempeñó.

Tuvo participación en múltiples movilizaciones en aseguramiento a las comunicaciones manteniéndose hasta ocho meses movilizado en función de éstas. En la década del 70 estuvo movilizado en diez zafras azucareras entre ellas en el Central Brasil (antiguo Vertientes), Esmeralda y Guatemala, en este último en la banda de 40 metros sirvió de relay a una estación de Colombia que no tenía comunicación con Bogotá, por malas condiciones de propagación y se necesitaba localizar el antídoto para un hombre con mordida de serpiente, pudo comunicarse con ellos y en un helicóptero enviaron el Suero que le salvó la vida.

Participó en todas las actividades realizadas por el Radio Club del Municipio Santiago de Cuba, como fueron el aseguramiento al Festival del Caribe, carnaval santiaguero, procesos electorales tribunas abiertas y desfiles por el 1ro. de Mayo. En la defensa Civil perteneció al grupo de comunicaciones y participó en las movilizaciones realizadas por el paso de ciclones y desastres naturales. En la red de emergencia estuvo en los ejercicios del Bastión, Meteoro, Moncada, así como ejercicios Integrales en su Zona de Defensa y en otras.

Por su avanzada edad fue ubicado en el Estado Mayor Provincial en la Sección de Comunicaciones donde obtuvo en dos ocasiones el reconocimiento de Listo para la producción y la Defensa.

Posee La Medalla de la Guerra de Liberación del Ejército Rebelde, la 50 Aniversario de las FAR, el Sello 50 Aniversario de Radio Rebelde, el Sello por el Aniversario 45 de la FRC, el Sello 50 Aniversario de la FRC y la Distinción Mario Muñoz Monroy, por la obra de toda la vida y la Distinción Provincial 26 de Julio, en su trayectoria resalta el haber participado en numerosas tareas movilizativas, en apoyo al desarrollo del país.

Tiene 97 años, cumple con el reglamento disciplinario establecido por la federación sin tener señalamientos negativos en este sentido, paga la cuota social en tiempo y aporta ideas en las

reuniones contribuyendo al buen funcionamiento del Radio Club. Mantiene a pesar de su avanzada edad una memoria envidiable.